

## Programme Semaine de l'eau vive-coupe de France Nationale 1 du 16 au 22 février

Cet hiver, les communes de Quimperlé et de Guilligomarc'h deviennent le théâtre d'un rendez-vous incontournable pour les passionnés d'eau vive et de sensations fortes. Du 16 au 22 février, la Semaine de l'Eau Vive met à l'honneur la rivière Ellé et le site emblématique des Roches du Diable (Roches du Diable), haut lieu du kayak et du canoë en Bretagne.

Un événement co-créé par le club de Canoë Kayak de la Communauté de Quimperlé, Les Exploriders, en partenariat avec la Destination Quimperlé les rias.

Pendant une semaine, la [rivière Ellé](#) devient le terrain de jeu privilégié des passionnés de kayak, canoë et sports nautiques en eau vive, attirant pratiquants, clubs, débutants et curieux venus de toute la Bretagne, et au-delà...

L'événement met en valeur un savoir-faire sportif reconnu, mais aussi un territoire façonné par l'eau, où la rivière structure les paysages, les usages et les loisirs de pleine nature.

**La Semaine de l'Eau Vive** est née de la volonté de faire découvrir l'eau vive au plus grand nombre, tout en valorisant des **sites naturels emblématiques**. À Quimperlé et Guilligomarc'h, elle incarne un esprit de partage, de transmission et de respect du milieu naturel, mêlant performance sportive, pédagogie et convivialité !

### RAFTING SPORTIF : TOUS LES MATINS

#### *À partir de 12 ans (accompagné d'un adulte)*

Cette session sportive est l'occasion de découvrir les rudiments de la navigation en rafting. Au départ du pont de Loge Coucou, Les Exploriders vous embarquent pour une descente progressive sur 3h, vous permettant d'évoluer en eau-vive jusqu'au site des Roches du Diable, puis si le niveau d'eau le permet, de faire la fameuse descente du site des Roches du Diable !

### RAFTING DECOUVERTE : TOUS LES APRES-MIDIS

#### *À partir de 6 ans et sachant nager (accompagné d'un adulte)*

Ce parcours, accessible dès 6 ans, démarre en amont de la ville de Quimperlé et peut se faire en famille ! Au programme : apprentissage des techniques de base, franchissement du barrage des Gorrêts et passage du rapide sous le pont du Bourgneuf ! Cette initiation au rafting vous permet aussi de contempler le patrimoine historique et naturel de la ville. À mi-chemin, une pause gourmande et réconfortante vous attend au [Wagon-Lit](#) ! Un moment convivial et authentique pour s'initier aux plaisirs de l'eau-vive dans un cadre sécurisé et bienveillant.

## ANIMATIONS ET TEMPS FORTS DE LA SEMAINE

Au-delà des activités sportives, l'événement propose des animations, une manière de plonger dans la culture de l'eau vive et de mieux comprendre le lien fort entre la rivière Ellé et le territoire.

**JEUDI 19 FEVRIER**

Rendez-vous de 17h à 18h à l'office de tourisme de Quimperlé pour une séance de dédicaces avec Nicolas Gestin, champion olympique originaire de la commune de Tréméven et membre du club de Canoë Kayak de la Communauté de Quimperlé. Venez acheter votre affiche de la Semaine de l'Eau Vive dédicacée par notre champion olympique !

À 20h, rendez-vous au cinéma La Bobine à Quimperlé pour la projection du film "Big Water Theory", un film d'aventure de kayak qui relate les aventures de Nouria Newman, pionnière du kayak extrême sur les eaux tumultueuses de l'Indus au Pakistan.

**VENDREDI 20 FEVRIER**

On vous donne rendez-vous à partir de 19h à la croisée de l'Ellé, l'Isole et la Laïta pour un show nocturne : la « Course des Trois rivières », place Charles de Gaulle à Quimperlé. Une course qui prendra place dans une ambiance festive avec une sono, une tombola, restauration et buvette sur place - entrée libre !

Cette course rassemblera des athlètes de 5 catégories : K1D, K1H, C2H/D/M, C1D et C1H pour une descente d'environ 30 secondes avec 5 portes à franchir. Quinze athlètes seront présents au départ de chaque catégorie, notamment des médaillés olympiques, mondiaux, européens (Flavio Micozzi, Emma Vuitton, Luka Bozic, Jules Bernardet, Alja Kozorog, Benjamin Renia, Marjorie, Doriane et Anatole Delassus, Adam Burgess, Nicolas Gestin...).



- 

## PREMIERE MANCHE DE LA COUPE DE FRANCE AUX ROCHES DU DIABLE

Le samedi 21 et le dimanche 22 février aura lieu la première manche de la **Coupe de France de kayak slalom aux Roches du Diable**.

Des navettes seront mises en place les après-midis au départ du centre-ville de Locunolé pour acheminer les visiteurs vers le site, le parking étant difficilement accessible. Cette compétition rassemble des athlètes confirmés et des clubs nautiques, offrant au public un spectacle impressionnant, rythmé par la puissance de l'eau et la maîtrise des gestes. Vous pourrez assister aux phases de qualifications les matins à partir de 9h, et les finales les après-midi entre 13h15 et 16h30.

Restauration et buvette sur place, entrée libre.

